



夏休みが終わり、学校に元気な子どもたちの声が戻ってきました。

たくさんの荷物を抱え登校し、夏休み中に取り組んだ課題を笑顔で見せて子どもたちの姿から、充実した夏休みであったことが伺えます。

さて、コロナウィルス感染レベル6の状態での2学期がスタートしました。感染対策をおこないながら、子どもたちにとってさらに実り多き2学期になりますよう、今後ご理解ご協力をお願いします。

2学期始業式 校長先生のお話より

24日間の長い夏休みが終わりました。夏休みにはたくさんの思い出ができたことでしょう。今日から2学期です。2学期の始まりにあたり、一つ詩を紹介します。

「君ならできる」 葉 祥明さんの詩を紹介していただきました。

まだまだ、新型コロナウィルス感染拡大防止のために、「がまん」しなければならないことや時はなくなりません。でも、いつの日か、それに打ち勝つことができると信じていたいものです。

皆さんにとって大切な小学校生活が充実した時間になるように、先生方は一生懸命やったださることでしょう。皆さんも授業での学習や学級での活動、さらには学校行事に全力で取り組んでください。さしあたっては、10月1日の運動会です。皆さんの一生懸命な姿を期待しています。

新型コロナウィルスが猛威を振るっていますが、手洗いや消毒、マスクをきちんとして感染予防に努めましょう。

2学期が始まったぞ！～川遊びだ！畑仕事だ！勉強だ！～

86日の2学期がスタートしました。

武石川へ川遊びに行ったり、畑に行ったり…もちろん教科授業も始まりました。

川遊びでは、冷たい水に大はしゃぎでした。流れを楽しみ、水をせき止め「ミニプール」を作ったり、深いところへ飛び込んだりと武石川ならではの遊びをして楽しみました。田んぼでは4,5年生がドローンでの消毒を見せただき、大きな歓声が上がっていました。大豆も大きくなりました。1年生のジャガイモの収穫もたくさんできました。ジャガイモは給食に使っていただき、全校が食べることが出来そうで楽しみです。この自然いっぱいの環境が本当に素晴らしいですね。感染予防をしながら武石ならではの活動をしっかりとやっていきましょう！



【9月の予定】

日	曜	行事等
1	木	屈折検査① 4、5年演劇鑑賞(サントミュージーゼ)中止
2	金	小中音楽交流(オンライン)→14日に延期 屈折検査② まなびの教室
3	土	土曜参観(中止) PTA 作業 学校保健委員会講演会
4	日	
5	月	振替休日
6	火	5年クラスコンサート
7	水	教育課程研究協議会 (職員研修の為) 休み
8	木	6年セイジ・オザワ音楽会
9	金	集金日 児⑥ まなびの教室
10	土	
11	日	
12	月	街頭指導職員① SC 来校
13	火	街頭指導職員②
14	水	わくタイ5敬 4年社会科見学
15	木	運動会特別時間割開始 元気もりもりチャレンジ週間~30日
16	金	クラブ④
17	土	PTA 作業②予備日
18	日	
19	月	敬老の日
20	火	運動会係会
21	水	【メディアコントロールデー】
22	木	(中学校文化祭①)
23	金	(中学校文化祭②)
24	土	
25	日	今後のコロナ感染レベルによって行事が変更される場合があります。
26	月	
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	運動会係会 前日準備

【お願い・お知らせ】

- 7日(水)は、上小の小中学校は、職員研修の為お休みです。
- 3日(土)登校日はスマイル号の運行がありません。申し訳ありません。下校の仕方をご確認ください。
- 引き続き…交通ルールを守りましょう。
少しずつ日が短くなってきています。夕方(薄暮)は視界が悪くなると言われています。交通事故にあわないよう、交通ルールについてご家庭でもお話しください。
・道路を渡るときに急に飛び出さない。
・スケートボード等は、公道では乗らず、ヘルメットサポーター等をつける。 など
- コロナ感染症報告のお願い(変更)
コロナの陽性者が日に日に増えています。いつかかってもおかしくない状況になってきています。感染または、濃厚接触者になった場合は、下記の方法で報告をお願いいたします。

《陽性者または、濃厚接触者になったすべての人》
スマートフォンまたは、パソコンで学校より通知の「QRコード」または「URL」から感染症報告のフォームより報告。必要事項を記入してください。

《平日の場合》

陽性または濃厚接触者になった事を学校へ電話連絡してください。

《休日の場合》

休み明けに学校よりご連絡いたします。

※フォームで報告が難しい場合は、電話連絡でも大丈夫です。

地域の皆さまに支えられています。
「ありがとうございます。」この場をかりて感謝の気持ちをお伝えします。

大堰が越水した後の校庭

☆7月31日の大雨で大堰が越水してしまい、グラウンドが水浸しになってしまいました。すぐに自治センターから様子を見にきてくださいました。運動会の練習に間に合うように、先日、泥をどかし、砂を入れ整備をしていただきました。休み明け、全校で草取りをしました。

☆夏休み明けに大豆畑を整備に行っていた所、通りがかり地域の方が「大変だろうから。」と畔の草刈りをしてくださいました。お声をかけましたが、名乗らずに行ってしまうわれました。とても助かりました。

☆学校の花の水やり、大堰のゴミ拾い、草とりなど様々な所でたくさんの地域の方に支えられています。



大きく育ったひまわり